



CANDIDATE À LA PRÉSIDENTE DÉSIGNÉE DE LA CTF/FCE

Connie Keating, NBTA

Déclaration électorale

En ces temps troublés qui exigent des efforts constants d'adaptation tant au pays qu'à l'étranger, les enseignantes et enseignants sont des agents de changement positif dans les collectivités canadiennes. Tout en enseignant à temps plein dans mon école de plus en plus diversifiée qui accueille des élèves de la maternelle à la 12^e année, j'ai assumé différentes charges, à la direction de la New Brunswick Teachers' Association, à la codirection de la Fédération des enseignants du Nouveau-Brunswick et, plus récemment, à la vice-présidence de la CTF/FCE, dont j'ai tiré de précieuses leçons.

Ce sont le sentiment de pouvoir agir et la volonté de ne pas perdre de vue ce qui nous pousse à le faire qui nous permettent de poursuivre notre route dans la tempête incessante de la vie, et encore plus quand on se rappelle que même un petit geste peut avoir une longue portée. Ces mots de Michelle Obama me guident dans ma classe et rappellent aux organisations de l'enseignement qu'avec de petits gestes, nous pouvons exercer une influence qui se répercute sur des choses hors de notre contrôle. C'est en unissant nos 365 000 voix que nous nous ferons entendre.

Le milieu de l'éducation publique financée par l'État demeure malheureusement confronté à d'importantes difficultés, comme la pénurie de personnel enseignant qualifié, la violence dans les écoles, la privatisation et les besoins complexes des élèves. Les décisions des gouvernements qui échappent au contrôle du corps enseignant n'arriveront pas à déstabiliser la volonté des milliers d'enseignantes et enseignants qui restent unis et solidaires d'un bout à l'autre du pays.

Voter pour Connie Keating, c'est proposer une voix d'expérience à la CTF/FCE, une voix déterminée à se faire l'écho de nos organisations membres provinciales et de notre fédération au Canada et au-delà.





CANDIDATE À LA PRÉSIDENTE DÉSIGNÉE DE LA CTF/FCE

Connie Keating, NBTA

Notice biographique

Vice-présidente dévouée de la CTF/FCE, Connie Keating est la présidente sortante de la New Brunswick Teachers' Association (NBTA) et de la Fédération des enseignants du Nouveau-Brunswick (FENB). Pendant son mandat, elle a incité ses 9 000 membres à faire entendre leurs voix lors d'une campagne menée pour que le gouvernement néobrunswickois arrête de « presser le citron » en éducation, campagne qui a fait du citron un symbole dans le milieu de l'éducation publique financée par l'État et le personnel enseignant.

Passionnée par son métier, Connie Keating enseigne dans une école qui accueille des élèves de la maternelle à la 12^e année. Elle est membre du Groupe de travail chargé de l'AGA de la CTF/FCE et assume le rôle de fiduciaire du Fonds en fiducie de la Fédération. Elle est aussi agente de liaison entre le Bureau de direction et le Comité consultatif de la condition féminine, et membre du comité organisateur du Symposium des femmes de la CTF/FCE de 2024. Connie Keating fait partie des porte-paroles de la profession enseignante dont le profil est présenté dans le site FEM•LEAD•FÉM de la CTF/FCE, qui offre des outils et des conseils aux personnes qui s'identifient comme femmes et qui désirent occuper un poste de direction dans leur organisation de l'enseignement. Le balado Source de la CTF/FCE a également fait connaître son parcours vers le leadership plus tôt cette année.

À l'échelon local, Connie Keating a siégé six ans au Conseil d'administration de la NBTA/FENB et deux ans au Comité exécutif de la NBTA/FENB. Elle a rempli trois mandats à la présidence de sa section locale et a fait partie de plusieurs comités de la NBTA, en plus d'avoir coprésidé le congrès provincial, en 2014.

Elle est titulaire d'un baccalauréat ès arts et d'un baccalauréat en éducation de l'Université Mount Allison, ainsi que d'un certificat du niveau de la maîtrise en alphabétisation de l'Université Crandall.

